

Договор

Agreement

ИП Новиков Дмитрий Борисович 443099, г. Самара ул. Чапаевская д. 112А кв. 14 ИНН 631605703486 ОГРНИП 311631710300032 Р/счет 40802810354400066826				IP Novikov Dmitry Borisovich 443099, Samara Region, Chapaevskaya district b. 112 A, r. 14 OGRNIP 311631710300032 INN 631605703486 Checking account № 40802810354400066826 POVOLZHISKY subsidiary PAO "SBERBANK" Samara Region Corresponding account 30101810200000000607 BIC 043601607 Tel.: +7(846) 993 50 47 E-mail: info@inter-samara.ru	
в ПОВОЛЖСКИЙ БАНК ПАО СБЕРБАНК г. Самара		СВИДЕТЕЛЬСТВО о присвоении категории «Три звезды» № 63/АА-80/568-2021 от 15.06.2021 г. Порядковый номер в федеральном перечне 5500 Основание: решение аккредитованной организации № 568/в-1860/п от 15.06.2021 г.			
БИК 043601607, К/счет 30101810200000000607 Тел. +7(846) 993 50 47 E-mail: info@inter-samara.ru					
Тип номера / Room Type	Номер / Room	Тариф / Rate	Дата заезда / Arrival	Дата выезда / Departure	
ФИО гостя / Guest Name			Дата рождения / Date of birth		
Страна / Country			Форма оплаты / Pay Method		

С правилами проживания отеле «Inter» и правилами пожарной безопасности ознакомлен(а).

1. При заселении Гость оплачивает только стоимость проживания. Все дополнительные услуги оплачиваются отдельно по Прейскуранту дополнительных услуг.

1.1. Заезд: 14:00; выезд (расчетный час): 12:00 по самарскому времени.

При задержке выезда (после расчетного часа) оплата взимается в следующем порядке:

- при задержке выезда от 1 до 4 часов после расчетного часа выезда, Гостем производится оплата проживания в размере 50% (Пятидесяти процентов) цены номера в соответствии с Прейскурантом Исполнителя;

- при задержке выезда более 4 часов после расчетного часа выезда, Гостем производится оплата проживания в размере 100% (ста процентов) цены номера в соответствии с Прейскурантом Исполнителя.

1.2. Во всех перечисленных в данном пункте случаях цена номера за сутки определяется исходя из действующего Прейскуранта Исполнителя, действующего на день (дату) выезда Гостя. Продление осуществляется при наличии свободных номеров.

2. В случае утраты и повреждения имущества Исполнителя Гость обязан возместить ущерб в порядке, предусмотренном действующим законодательством. Размер возмещения определяется в соответствии с действующим Прейскурантом цен за порчу имущества в номерах.

При обнаружении проблемы Гость обязан немедленно обратиться к администратору отеля.

3. За деньги, ценные вещи и документы, оставленные в номере, администрация отеля ответственности не несет.

4. Гость несет личную ответственность за безопасность детей, приехавших с ним.

5. Ознакомлен(а) с Федеральным законом «Об охране здоровья граждан от воздействия окружающего табачного дыма и последствий потребления табака», вводящим полный запрет на курение в общественных местах, в том числе в гостиницах и ресторанах. В случае курения в номере, стоимость генеральной уборки составит 3000 рублей, данную сумму Гость обязуется возместить Исполнителю в полном объеме.

5.1 Ознакомлен(а) с Законом Самарской области от 13.01.2014 №7-ГД(ред 15.04.2022) «Об обеспечении тишины и покоя граждан на территории Самарской области. Запрещено шуметь после 22.00, а также использовать громко работающие телевизоры, аудиосистемы и музыкальные инструменты, допускать крики, брань, громкое пение, нецензурные выражения. При выявлении факта нарушения указанного закона администрация оставляет за собой права расторжения указанного договора без возмещения оплаты номера.

6. Настоящим даю согласие ИП Новиков Дмитрий Борисович 443099 г. Самара, ул Чапаевска яд 112А кв 14, на автоматизированную, а также без использования средств автоматизации обработку моих персональных данных (фамилии, имени, отчества (если применимо), сведений о рождении, о месте регистрации, о цели приезда, о проживании в отеле, паспортных данных или данных иного документа, удостоверяющего личность; контактной информации (телефон, e-mail и т.п.); данных банковской карты, представленных в ИП Новиков ДБ (Интер отель), для сбора, записи, систематизации, накопления, хранения, уточнения (обновления, изменения), извлечения, использования, передачи (распространения, предоставления, доступа), обезличивания, блокирования, удаления, уничтожения, для целей моей регистрации по месту пребывания, ведения учета номерного фонда гостиницы, обеспечения моей безопасности, оказания гостиничных услуг. Данное согласие действует в течение всего периода моего проживания в парк-отеле и может быть отозвано в любое время по моему письменному заявлению.

7. Заказчик (Гость) вправе в любое время отказаться от исполнения договора при условии оплаты исполнителю фактически понесенных им расходов.

I have read and understood the accommodation and fire safety rules of staying in the hotel «Inter».

Upon check-in, the Guest pays only the cost of the stay. All additional services are paid separately according to the Price List of additional services.

1.1. Check-in: 14:00; check-out (check-out time): 12:00 Samara time. In case of delayed departure (after check-out time), payment is charged in the following order: - if the check-out is delayed from 1 to 4 hours after the check-out time, the Guest pays for the stay in the amount of 50% (Fifty percent) of the room price in accordance with the Price List of the Contractor; - if the check-out is delayed more than 4 hours after the check-out time, the Guest pays for the stay in the amount of 100% (one hundred percent) of the room price in accordance with the Price List of the Contractor.

1.2. In all cases listed in this paragraph, the room price per day is determined based on the current Price List of the Contractor, valid on the day (date) of the Guest's departure. The extension is subject to availability of rooms.

2. In case of loss and damage to the Contractor's property, the Guest is obliged to compensate for the damage in accordance with the procedure provided for by current legislation. The amount of compensation is determined in accordance with the current Price List for damage to property in the rooms. If a problem is detected, the Guest must immediately contact the hotel administrator.

3. The hotel administration is not responsible for money, valuables and documents left in the room.

4. The guest is personally responsible for the safety of the children who came with him.

5. I am familiar with the Federal Law "On the Protection of Citizens' Health from exposure to Ambient Tobacco Smoke and the Consequences of Tobacco Consumption", which introduces a complete ban on smoking in public places, including hotels and restaurants. In case of smoking in the room, the cost of general cleaning will be 3,000 rubles, the Guest undertakes to reimburse the Contractor in full.

5.1 I have read the Law of the Samara Region dated 01/13/2014 No. 7-GD (ed. 04/15/2022) "On ensuring peace and quiet of citizens in the territory of the Samara region. It is forbidden to make noise after 22.00, as well as to use loud televisions, audio systems and musical instruments, to allow shouting, swearing, loud singing, obscene expressions. Upon detection of a violation of the specified law, the administration reserves the right to terminate the specified agreement without refund of the room fee.

6. I hereby give my consent to IP Novikov Dmitry Borisovich 443099 Samara, Chapaevskaya st. 112A kv 14, for automated, as well as without the use of automation tools, processing of my personal data (surname, first name, patronymic (if applicable), information about birth, place of registration, purpose of arrival, hotel accommodation passport data or data of another identity document; contact information (phone, e-mail, etc.); bank card data submitted to IP Novikov DB (Inter Hotel) for collection, recording, systematization, accumulation, storage, clarification (updates, changes), extraction, use, transfer (distribution, provision, access), depersonalization, blocking, deletion, destruction, for the purposes of my registration at the place of stay, keeping records of the hotel's room stock, ensuring my safety, and providing hotel services. This consent is valid for the entire period of my stay at the Park Hotel and can be revoked at any time upon my written request. 7. The Customer (Guest) has the right to cancel the contract at any time, provided that the contractor pays the actual expenses incurred by him.

Оставьте свой номер/эл.почту, чтобы быть в курсе акций и приятных бонусов для наших гостей			
Ознакомлен(а) / I agree			Администратор «Inter Hotel»
_____			_____
Подпись / Sign	Дата / Date	_____	_____
		Подпись	Дата